

A N F R A G E von Christian Lucek (SVP, Dänikon) und Cyrill von Planta (GLP, Zürich)

betreffend Polizeikaserne, Umbau vor Umzug?

Im März genehmigte der Kantonsrat den Kredit über knapp 570 Mio. Franken für den Bau des Polizei- und Justizzentrums (PJZ). Damit wird die heute von der Kantonspolizei genutzte Militärkaserne für neue, heute noch nicht bestimmte, Nutzungen frei.

Dem Vernehmen nach werden nun von der Kantonspolizei in diesem Gebäude Um- und Ausbauten geplant. Beispielsweise ist von neuen Büros im Trakt V, dem ehemaligen Rückführungszentrum, einem neuen Lagezentrum oder der Polithek der Zürcher Polizeischulen die Rede.

197/2012

1. Was für Umbauten sind konkret geplant und wie werden diese begründet?
2. Für wie lange ist die Nutzung der Um- und Ausbauten geplant?
3. In welchem finanziellen Umfang sind in der restlichen Nutzungsdauer der Polizeikaserne Umbauten geplant?
4. Welche Massnahmen unternimmt der Regierungsrat, damit angesichts des umfassenden Kredites für das PJZ und dessen bevorstehender Realisierung, die Aufwände an der bestehenden Infrastruktur auf das Minimum beschränkt werden?

Christian Lucek
Cyril von Planta